



U-Bahn-Archäologie am Frankhplatz

Ergebnisse der Grabungen im Bereich der neuen U-Bahn-Station
Vortrag in Kooperation mit dem Bezirksmuseum
Dr. Martin Mosser

Dienstag, 26. November 2024 | 18:00 - 20:00 Uhr

Die Grabungen der Stadtarchäologie Wien im Vorfeld der Errichtung der U5-Station am Frankhplatz brachten überraschenderweise römische Siedlungsreste, aber auch Spuren der mittelalterlichen Vorstadt vor dem Schottentor zum Vorschein. Darüber hinaus konnten mächtige Mauern der alten Alser Kaserne aus dem 18. Jahrhundert freigelegt werden. Neben den wissenschaftlichen Erkenntnissen sollen aber auch die archäologische Vorgangsweise sowie die Herausforderungen bei der Planung eines archäologischen Großprojekts anhand des aktuellen U-Bahn-Baus erläutert werden.

Anmeldungen unter josefstadt@vhs.at oder www.vhs.at

Kursort:

VHS Josefstadt & Bezirksmuseum Josefstadt, Schmidgasse 18, 1080 Wien